

# NGO

## PASTIKAN NATARU SITUASI KAMTIB LAPAS TANJUNGPANDAN KONDUSIF, INI YANG DILAKUKAN KALAPAS

Yovie Agustian Putra - [BELITUNG.NGO.WEB.ID](http://BELITUNG.NGO.WEB.ID)

Dec 13, 2023 - 08:41



Belitung Info PAS, Guna mewujudkan kondusifitas jelang Natal dan Tahun Baru (Nataru), Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Tanjungpandan Kanwil Kemenkumham Babel berupaya meningkatkan kewaspadaan dan mengambil langkah-langkah pengendalian keamanan dan ketertiban.

Kepada Media Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan Gowim Mahali Selasa (12/12) menjelaskan dirinya telah memberikan penguatan kepada seluruh pejabat struktural dalam rangka peningkatan kewaspadaan melalui 3 + 1 kunci pemasyarakatan maju. Dalam hal Deteksi dini dan berantas narkoba jajaran pengamanan melaksanakan Penggeledahan blok hunian secara insidental dan juga test urine narkoba secara acak bagi warga binaan. Selain itu dirinya juga menjalin sinergi dan komunikasi bersama APH setempat diantaranya Polres Belitung, Kodim 0414 Belitung dan Kompi Yon B Satbrimob Polda Babel guna dukungan pengamanan melalui sambang patroli.

Gowim menegaskan penguatan dalam giat pengamanan ini dilaksanakan dalam rangka menciptakan kondusifitas menjelang hari besar seperti Natal dan Tahun Baru. Pihaknya mengambil langkah-langkah antisipasi dengan memperkuat pengamanan serta memastikan kamar hunian warga binaan steril dari benda-benda yang berpotensi menimbulkan gangguan keamanan.

“Kita cipta kondisi menjelang natal dan tahun baru dengan mengambil langkah preventif, memastikan kamar hunian steril dari barang terlarang,” ungkapnya

Langkah penguatan ini sebagai kesiapan Lapas Tanjungpandan dalam menghadapi euforia natal dan tahun baru yang akan tiba dalam beberapa hari kedepan. Seluruh petugas pengamanan mulai dari pintu utama, menara hingga petugas pengamanan blok juga diminta untuk lebih meningkatkan kewaspadaan dan tanggap dalam membaca situasi guna mengendalikan potensi gangguan keamanan.

“Saya minta seluruh jajaran lebih waspada lagi, mulai dari pintu (utama), pos menara dan blok agar lebih tanggap membaca situasi. Kondisi kamtib Lapas rutin kami laporkan secara berjenjang kepada pimpinan,” tutup Gowim saat giat test urine narkoba.

Rilis Media

Kontributor Berita Pemasyarakatan Lapas Kelas IIB Tanjungpandan